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M. M. 

 

TOLEDO. El Grupo Popular en el Ayuntamiento de Orgaz denunció ayer las 

«numerosas deficiencias» que se están produciendo en la prestación del servicio 

sanitario por el traslado de las consultas médicas a la Casa de la Cultura hasta que se 

construye el nuevo consultorio. 

Según el PP, existen consultas que no tienen puerta directa y los usuarios acceden a 

través de la sala de urgencias y sala de enfermería. Además, la sala de urgencias sirve de 

almacén de material y medicación, que queda al alcance de los usuarios, y las consultas 

médicas carecen de agua para poder lavarse las manos. 

En la consulta de enfermería pediátrica no hay desagüe y se ha colocado un cubo de 

plástico al final de la tubería que un trabajador cambia cada vez que se llena, afirmación 

que el PP refrenda con una fotografía que se reproduce junto a estas líneas. Asimismo,  

 

Publicación: El PP denuncia deficiencias por el traslado del consultorio médico a otro 
edificio  .—En ABC,  17-01-2007 

Asunto:  
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la sala de urgencias y la consulta de enfermería no están separadas, al existir un hueco 

entre el techo y la pared, con lo que los pacientes carecen de privacidad. 

El portavoz del PP en el Ayuntamiento, Pablo García-Calvo, asegura también que en la 

sala de espera no hay calefacción y el servicio de la planta baja se usa indistintamente 

por los profesionales y por los usuarios, sean hombres o mujeres. García-Calvo culpa de 

todas estas deficiencias al Ayuntamiento. 

«No es la realidad» 

Sin embargo, el alcalde, el socialista Lucas Sánchez, afirma que todo lo que dice el PP 

es «mentira». Sánchez dice que ayer estuvo en el consultorio médico provisional «y lo 

que cuenta el PP no es la realidad». A modo de ejemplo, manifestó que la sala de espera 

sí tiene calefacción. 

El alcalde asegura que el Ayuntamiento cambió el consultorio médico a la Casa de la 

Cultura siguiendo las recomendaciones de la Gerencia de Atención Primaria y de los 

profesionales locales. «Todos los sanitarios desaguan según marca la ley», afirma 

Sánchez cuando se le pregunta por el cubo que sirve de improvisado desagüe. 

El edil socialista se pregunta quién habrá realizado la fotografía y con qué permiso. «Ni 

el Ayuntamiento, ni Atención Primaria ni los profesionales del consultorio lo han 

autorizado», afirma. Sánchez sospecha del portavoz municipal del PP, a quien se le vio 

el pasado viernes entrando en todas las dependencias del consultorio «sin permiso de 

nadie». El alcalde achaca esta denuncia del PP y otras similares publicadas en los 

últimos días a las proximidad de los comicios municipales, en mayo: «Para el PP -

afirma-, la campaña electoral ya ha comenzado y, por lo que se ve, Orgaz en muy 

importante para este partido» 
 


